

Rumkugeln
kann man das ganze Jahr!



Doch in dieser Ausführung kommt der Herbst
besonders stimmungsvoll daher!
Eine Phisaliskugel als Hingucker!
Orange ist einfach eine Farbe, die glücklich
macht!



Man nehme:

- 1 Styropor-, oder Stecknassekugel
hier 10cm Durchmesser
- reichlich Phisalis (Lampionblume)
- einige Stecknadel
- Klebepistole

Nun die Phisalis mit Heißkleber auf die Kugel aufkleben.
Vorsicht den Kleber nur auf die Phisalis bringen. Nicht direkt auf die Kugel- sie schmilzt sonst. Dicht kleben damit keine Zwischenräume sichtbar bleiben. Mit Stecknadel ab und zu befestigen.
Zum Arbeiten kann die Kugel auf einen Topf oder Schale aufgelegt werden. Verhindert das „Weglaufen“



Fast ist die Kugel kugelrund.
Ist schon eine Fleißarbeit.
Doch eine die sich lohnt. Denn die Phisalis in
frisch, trocknen gut ein und die künstlichen halten
eh, ewig und drei Tage.



Fertig!

Ist sie nicht schön geworden? Solche Kugeln lassen sich mit vielen Beeren Früchte des Herbstes anfertigen.
Wie diese Kugeln nun in Szene gesetzt werden kann, zeigen wir im nächsten Stepp.
Lassen Sie sich überraschen!